

1º de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El día de hoy los invito a darse cuenta de que este virus –el coronavirus– no es una enfermedad ordinaria. Ha sido creada por el ingenio humano para atacar específicamente a las personas mayores y a las que tienen discapacidades físicas. Este es el plan de las futuras generaciones para purificar la raza humana en todo el mundo. Por accidente, fue lanzado a la población en general antes de tiempo. Los responsables estaban esperando a que en su País (EE.UU) hubiera autoridades de gobierno en funciones menos competentes. Aún así, el daño que se proponían se está desencadenando en toda la raza humana.”

“Les digo estas cosas para ayudarlos a darse cuenta del mal subyacente que está en acción y oculto en los corazones en estos tiempos. No pueden dejarse confundir por cualquier giro de los acontecimientos. En todas las situaciones, Yo tengo el dominio. Nadie tendrá poder sobre ustedes que sea más poderoso que su Padre Eterno. Por lo tanto, anímense con este conocimiento. Si ustedes perseveran en la verdad, ya han cargado sus armas contra lo que aparenta ser y las han descargado con la verdad.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Te conjuro en presencia de Dios y de Cristo Jesús que ha de venir a juzgar a vivos y muertos, por su Manifestación y por su Reino. Proclama la palabra, insiste a tiempo y a destiempo, reprende, amenaza, exhorta con toda paciencia y doctrina. Porque vendrá un tiempo en que los hombres no soportarán la doctrina sana, sino que, arrastrados por sus propias pasiones, se harán con un montón de maestros por el prurito de oír novedades; apartarán sus oídos de la verdad y se volverán a las fábulas. Tú, en cambio, pórtate en todo con prudencia, soporta los sufrimientos, realiza la función de evangelizador, desempaña a la perfección tu ministerio.

2 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos son tiempos de incertidumbre. No solo porque este virus está pasando factura, sino también por los planes nefastos que hay en los corazones del hombre. Hay muchísimas cosas que podrían pasar que el hombre no puede planificar. Lanzar este virus es solamente uno de esos complots. Por lo tanto, de verdad les digo, la mejor preparación para lo desconocido es la oración desde el corazón pidiendo fuerza interior. Una oración así es la unión en una fuerza que el hombre no puede producir por medio de esfuerzos humanos.”

“Satanás está perdiendo su fuerza a medida que los corazones rectos exponen cada vez más sus acciones por lo que son. Hijos, sigan siendo luz en medio de la cubierta de oscuridad de Satanás. Cuando lo son, se vuelven Mis instrumentos y Mis armas.”

Lean 1ª Tesalonicenses 5:4-8

Pero ustedes, hermanos, no viven en las tinieblas para que ese Día los sorprenda como un ladrón: todos ustedes son hijos de la luz, hijos del día. Nosotros no pertenecemos a la noche ni a las tinieblas. No nos durmamos, entonces, como hacen los otros: permanezcamos despiertos y seamos sobrios. Los que duermen lo hacen de noche, y también los que se emborrachan. Nosotros, por el contrario, seamos sobrios, ya que pertenecemos al día: revistámonos con la coraza de la fe y del amor, y cubrámonos con el casco de la esperanza de la salvación.

3 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, respiren hondo y sigan resguardados. Que el enemigo invisible no los engañe. El virus, que ustedes no pueden ver, sigue siendo tan mortal como cuando comenzó. Su deseo de no sucumbir al virus no los protege de él. Tienen que ser lo suficientemente sensatos para hacer todo lo posible por evitar exponerse a este enemigo. No corran riesgos imprudentes; riesgos innecesarios.”

“Yo los necesito en las líneas del frente de la oración y el sacrificio. Este virus es un intento de Satanás por disminuir la población y llevarse almas que no están preparadas para su juicio final. Sean lo suficientemente sensatos para ver la mano de Satanás en todo esto. Protéjense con el escudo de la verdad que hoy les entrego. No escuchen las mentiras de Satanás que intenta convencerlos de que ya no se tienen que cuidar. Yo, su Padre Eterno, los invito a la verdad.”

Lean Efesios 6:10-17

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados

y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

4 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La profundidad y fuerza de Mi gracia sobre la humanidad aumenta con la gravedad de los tiempos. Entonces, cuando enfrentan las dificultades más grandes, ustedes reciben proporcionalmente las gracias más intensas. Así sucede en estos tiempos en los que toda la humanidad se ve desafiada por la amenaza de este virus mortal y, al mismo tiempo, se le niega el solaz de un lugar de culto. Mi gracia profunda está en los corazones de los auténticos creyentes que se niegan a dejar que su fe sea sacudida. Alguien así depende de Mi gracia con un corazón confiado.”

“El miedo y el desaliento son el enemigo, y están diseñados por Satanás para desarmar a los fieles. Cada momento lleva consigo la gracia para perseverar en la verdad. No existen dos momentos presentes iguales. Cada uno tiene su propia serie de circunstancias y gracias. Ustedes recibirán en cada momento presente todo lo que necesiten para perseverar y para ayudar a otros a perseverar. Que esto sea la base de su valentía.”

Lean Salmo 13:6

Yo confío en tu misericordia: que mi corazón se alegre porque me salvaste. ¡Cantaré al Señor porque me ha favorecido!

5 de Mayo del 2020 XXIII Aniversario de María Refugio del Amor Santo

Nuestra Señora llega como María Refugio del Amor Santo. Dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, esta es la primera vez en años que no celebramos esta fecha como la Fiesta de María Refugio del Amor Santo. En apariencia, no hay Coronación de Mayo ni procesiones ni oficios especiales de oración. Yo estoy celebrando con ustedes en sus corazones. Nunca cederemos esta fecha al poder de Satanás.”

“Cuando tienen en el corazón pensamientos buenos y positivos, ustedes están derrotando a Satanás en sus planes por ser victorioso en el momento presente. Cada temporada en el mundo trae consigo características específicas. Esta temporada de la primavera generalmente es voluble en lo que trae. El clima no es confiable. Las señales del verano aparecen en medio de frías temperaturas, pero, hijos Míos, llevan la promesa de que en sus corazones vendrán días mejores y que ustedes seguirán estando contentos. Esto también es cierto si contemplan el regreso triunfante de Mi Hijo a la tierra aunque vivan en medio de tanto pecado y error.”

“Yo siempre estoy con ustedes en cada situación. No es diferente en esta cuarentena y, al final, será una victoria. Estemos unidos en nuestros corazones y en la oración, hijitos Míos. Siempre pueden encontrarme en su corazón.”

Lean Salmo 4:4

Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.

6 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Las aves del cielo son independientes porque no dependen de una sola fuente para ser alimentadas ni para cuestiones de supervivencia. Esta también es una regla general para toda nación que quiera proteger la independencia nacional. La nación que es autosuficiente es la más segura. Por lo tanto, le corresponde a cada nación hacerse fuerte a nivel nacional a fin de conservar su independencia. Esto no sería así si todas las naciones fueran confiables en compartir sus recursos.”

“La ambición gobierna los corazones de muchos líderes. Es insensato confiar ingenuamente en que algunas naciones no tienen agendas ocultas. La duplicidad rige el sustento de muchas naciones. Esta es la mejor manera de conservar el respeto a nivel internacional. Acontecimientos futuros confirmarán que esto es verdad.”

Lean Santiago 3:13-18

El que se tenga por sabio y prudente, demuestre con su buena conducta que sus actos tienen la sencillez propia de la sabiduría. Pero si ustedes están dominados por la rivalidad y por el espíritu de discordia, no se vanaglorien ni falten a la verdad. Semejante sabiduría no descende de lo alto sino que es terrena, sensual y demoníaca. Porque donde hay rivalidad y discordia, hay también desorden y toda clase de maldad. En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es, ante todo, pura; y además, pacífica, benévola y conciliadora; está llena de misericordia y dispuesta a hacer el bien; es imparcial y sincera. Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.

7 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cada decisión que toman en su vida terrenal afecta su estatus ante Mí. Aunque Yo siempre perdono al corazón arrepentido, sus decisiones de elegir el pecado sobre la rectitud como quiera afecta su recompensa celestial. Una persona puede llevar una mala vida y arrepentirse en el momento de la muerte. Por Mi misericordia, esa persona se salva, pero su recompensa celestial será mucho menor que la del alma que lleva una vida en obediencia a Mis mandamientos y en Amor Santo.”

“Vivan cada momento como si estuvieran ante Mí y estuviera Yo viendo su corazón. Llenen sus manos de buenas obras, las cuales podrán darme como regalos cuando nos encontremos cara a cara en la eternidad. Si ustedes eligen la santidad, Yo los ayudaré a descubrir la forma en que Satanás los está atacando e impidiendo que su viaje a la santidad personal sea más profundo. Yo los ayudaré a tomar decisiones santas.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

8 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, dense cuenta de que la amenaza más grande para la humanidad en estos tiempos no es el coronavirus y sus efectos mortales. Ni siquiera es la guerra. La amenaza más grande para la humanidad es, y siempre ha sido, la falta de amor en los corazones. La falta de amor en los corazones provoca que el hombre se aleje de Mi Divina Voluntad. Ese es el acceso para aceptar el pecado y, finalmente, el amor al mal.”

“El alma que no me ama sobre todas las cosas y al prójimo como a sí misma, reemplaza ese Amor Santo con el amor maligno al mundo y con un amor propio desordenado. Es necesario que en el mundo de hoy la humanidad tenga en cuenta hacia dónde la están llevando sus decisiones del momento presente. Si no lo hace, puede sorprenderse por su lugar ante Mí o lejos de Mí en la eternidad.”

Lean Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

9 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cada momento presente es el acceso para nuevas y particulares gracias. No existen dos momentos presentes iguales. No existen dos gracias iguales. Manténganse cerca de Mí para que Yo pueda ayudarlos a descubrir la belleza de cada momento. Si ustedes no están cerca de Mí, no notarán todo lo que el momento presente ofrece por medio de la gracia y no lo apreciarán.”

“Solo si miran atentamente lo que el momento presente les ofrece descubrirán Mis esfuerzos para guiarlos con la gracia. Si no descubren la gracia que Yo les ofrezco, se pueden desviar fácilmente y seguir el sendero del error. Sean obedientes a Mis mandamientos, pues este es el sendero contrario a su perdición. Recen pidiendo reconocer las gracias que Yo les ofrezco y úsenlas sensatamente. Esta es la manera de cumplir Mi Divina Voluntad para ustedes.”

Lean 1ª Juan 3:21-24

Queridos míos, si nuestro corazón no nos hace ningún reproche, podemos acercarnos a Dios con plena confianza, y él nos concederá todo cuanto le pidamos, porque cumplimos sus mandamientos y hacemos lo que le agrada. Su mandamiento

es este: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos los unos a los otros como él nos ordenó. El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.

10 de Mayo del 2020 Día de las Madres

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos tiempos, ya no se respeta la vida en el vientre materno como se debería. En consecuencia, la maternidad tampoco se respeta como se debería. La devoción a la Madre Santísima ha disminuido y no se le considera con el amor y respeto como se hacía en tiempos pasados.”

“Muchos favores y gracias se pierden debido a esta indiferencia hacia la Santa Madre y a la importancia del Rosario. Si las almas no comprenden la verdadera profundidad de las gracias que acompañan al Santo Rosario, ellas pierden el rumbo en el sendero de la santidad personal. Como toda madre, su Madre celestial anhela dirigir a cada uno de Sus hijos en el camino de la salvación.”

“Cuando ustedes invocan la intercesión de la Santísima Virgen, Ella se inclina hacia la tierra con todo el cariño de una madre terrenal, e incluso más, porque Su amor es perfecto y puro. Ella escucha con sincera bondad y consuela al afligido mientras fortalece el corazón desalentado.”

“Yo les hablo hoy de la maternidad porque la Santa Madre es demasiado humilde como para enfocarse en sí misma. Ella reza en cada momento presente por cada uno de Sus hijos, pero reserva gracias especiales extras para aquellos devotos a Su Rosario. Eliminen las preocupaciones mundanas y ríndalas a la Santa Madre.”

Lean Lucas 2:6-7

Mientras se encontraban en Belén, le llegó el tiempo de ser madre; y María dio a luz a su Hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el albergue.

11 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Recientemente les he hablado sobre las decisiones. Las decisiones que toman en el momento presente determinan su eternidad. Nadie alcanza la santificación nada más por pensar en ella. Deben amarme con todo el corazón y sin reservas. Entonces estarán listos para tomar decisiones santificadoras. El pecado es el mal fruto de ponerse a sí mismos en primer lugar, antes que a Mí y que a todos los demás. Este tipo de amor es pecaminoso y destruye su fe.”

“Vivan sus vidas para agradarme a Mí y a los demás. Este tipo de amor desinteresado da buen fruto y hace de sus corazones una luz en medio de la oscuridad del pecado que está consumiendo el corazón del mundo. Este amor desinteresado puede cambiar la dirección del futuro del mundo.”

Lean Efesios 5:6-11

No se dejen engañar por falsas razones: todo eso atrae la ira de Dios sobre los que se resisten a obedecerle. ¡No se hagan cómplices de los que obran así! Antes, ustedes eran tinieblas, pero ahora son luz en el Señor. Vivan como hijos de la luz. Ahora bien, el fruto de la luz es la bondad, la justicia y la verdad. Sepan discernir lo que agrada al Señor, y no participen de las obras estériles de las tinieblas; al contrario, pónganlas en evidencia.

13 de Mayo del 2020 Fiesta de Nuestra Señora de Fátima

La Santísima Virgen llega como Nuestra Señora de Fátima. Dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, hace muchísimas décadas vine a ustedes para llamarlos al reto de tener esperanza en el futuro. En ese entonces les dije que su esperanza estaba revestida de oración y sacrificio. Hoy estoy aquí para ofrecerles el mismo consejo. Este consejo es la solución para todos los males de la tierra. Sin la oración y el sacrificio, la humanidad no puede acercarse a Mí. Yo no puedo orientar las decisiones de su libre albedrío si la humanidad elige permanecer lejos de Mí y de la verdad.”

“La oración y el sacrificio los lleva a aceptar la Santa Voluntad de Dios para ustedes. En estos tiempos y durante estos días, la humanidad ve el libre albedrío como el derecho de elegir cualquier línea de acción, incluso acciones pecaminosas

y malignas; lo ve como su derecho ante Dios. Cuando las conciencias se forman sin la verdad, no hay ningún esfuerzo por agradecer a Dios. Lo que confunde las decisiones del hombre entre el bien y el mal es la falta de la verdad.”

“Esta confusión y esta falta de la verdad producen el discernimiento incorrecto. Así es como los dobles criterios envuelven a ciertas naciones y no se puede confiar en ellas. Es por eso que problemas intrascendentes se han convertido en grandes problemas. Las soluciones claras se nublan con la falta de la verdad. El alma debe desear encontrarme en la verdad.”

13 de Mayo del 2020
Fiesta de Nuestra Señora de Fátima

La Santísima Virgen llega como Nuestra Señora de Fátima. Dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, nuevamente me dirijo a ustedes hoy. Tomen Mi Mano, y Yo los ayudaré a encontrar el sendero de la verdad en medio de tanta retórica política.”

“Mi aparición de hoy es prueba de Mi amor por ustedes y Mi deseo de que tengan esperanza en el futuro.”

Lean 2ª Timoteo 1:13-14

Toma como norma las saludables lecciones de fe y de amor a Cristo Jesús que has escuchado de mí. Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

14 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi Provisión en este País es abundante y completa. Por lo tanto, no acepten como verdad la publicación de que escasea algún producto. Anticiparse a la escasez lleva al acaparamiento, lo cual lleva a que sí falten ciertos artículos.”

“Semejante desinformación es promovida por ciertos poderes externos que existen y que desean la ruina económica de esta Nación. No sean como la oveja que sigue a un pastor sagaz. No causen su propia escasez aceptando la influencia internacional que promueve falsedades y provoca el acaparamiento. La base de una economía firme es la verdad. No se dejen engañar por demonios mentirosos que motivan la inseguridad. Busquen la verdad tras la escasez altamente promovida. Si lo hacen, encontrarán Mi Provisión intacta, pero oculta a la vista.”

Lean Lucas 11:9-13

“También les aseguro: pidan y se les dará, busquen y encontrarán, llamen y se les abrirá. Porque el que pide, recibe; el que busca, encuentra; y al que llama, se le abrirá. ¿Hay algún padre entre ustedes que dé a su hijo una serpiente cuando le pide un pescado? ¿Y si le pide un huevo, le dará un escorpión? Si ustedes, que son malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, ¡cuánto más el Padre del cielo dará el Espíritu Santo a aquellos que se lo piden!”

14 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Queridos hijos devotos, hoy anuncio la reapertura oficial de Mi propiedad de oración. Será el domingo 24 de mayo, Fiesta de María Auxiliadora. Ese día reanudaremos el Rosario de las 7:00 de la noche respetando el distanciamiento social obligatorio. Ese día, vamos a rezar pidiendo que termine esta pandemia. Seguiremos teniendo esta intención hasta que Yo indique otra cosa.”

15 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no se desanimen con los cambios que están sucediendo en el mundo en estos tiempos. Estas cosas tienen que suceder antes del regreso triunfante de Mi Hijo a la tierra. Pongan sus corazones en la Presencia de Mi Hijo, y reciban así la fuerza sobrenatural que necesitan para ser valientes en las pruebas que deben ocurrir como precursoras de Su victoria. Acepten estas pruebas, las cuales son necesarias en Mi plan para derrotar a Satanás.”

“En el Cielo, todas las pruebas terminarán. Estaremos juntos para siempre sin frustraciones. Estarán en paz por toda la eternidad. Hasta entonces, acepten cada momento presente con alegre valentía. Confíen en Mi Provisión durante todo lo que está por venir.”

Lean Lucas 21:10-19

Después les dijo: “Se levantará nación contra nación y reino contra reino. Habrá grandes terremotos; peste y hambre en muchas partes; se verán también fenómenos aterradores y grandes señales en el cielo. Pero antes de todo eso, los detendrán, los perseguirán, los entregarán a las sinagogas y serán encarcelados; los llevarán ante reyes y gobernadores a causa de mi Nombre, y esto les sucederá para que puedan dar testimonio de mí. Tengan bien presente que no deberán preparar su defensa, porque yo mismo les daré una elocuencia y una sabiduría que ninguno de sus adversarios podrá resistir ni contradecir. Serán entregados hasta por sus propios padres y hermanos, por sus parientes y amigos; y a muchos de ustedes los matarán. Serán odiados por todos a causa de mi Nombre. Pero ni siquiera un cabello se les caerá de la cabeza. Gracias a la constancia salvarán sus vidas”.

16 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cuando recen, primero preparen sus corazones recordando el amor que tienen por Mí. Mediten sobre la Escritura y sobre el gran amor que Yo tengo por ustedes, el cual es patente en Mi creación de ustedes y de todo el mundo.”

“No vengan a Mí como niños mimados con una lista de exigencias, la cual esperan que se cumpla a su manera y en sus tiempos. Respeten Mi Divina Voluntad para ustedes. Algunas veces tengo que decirles que ‘no’ por su propio bien y el bien de los demás. Yo soy omnisciente, y siempre sé cómo tejer el tapiz de su salvación a través de su libre albedrío o a pesar de él.”

“Sus oraciones son más fuertes cuando rezan con un corazón abierto. Estén abiertos a Mi respuesta como lo harían con un padre sabio y omnisciente. No me pongan a prueba ni pierdan la fe en Mí cuando no obtienen lo que ustedes quieren. Yo voy a satisfacer sus necesidades, pero no siempre sus deseos. Mi Voluntad para ustedes nunca está equivocada. Cada uno tiene una determinada cruz en sus vidas, la cual, si me la ofrecen a Mí con amor, puede cambiar corazones y situaciones. Esta es la manera de ser Mi instrumento en el mundo. Así es como se derrota a Satanás.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

17 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando llegue el momento del juicio, el alma será convencida en la verdad. Se disipará la niebla de Satanás y el alma se dará cuenta de su pensamiento erróneo y del sendero de pecado que ha seguido voluntariamente. En ese momento, el bien y el mal quedarán muy claros.”

“Esta claridad es lo que ustedes necesitan para rezar durante su vida en la tierra; entonces, sus vidas serán agradables para Mí y para Mi Hijo. Advertirán fácilmente el camino de Mi Divina Voluntad, el cual deben seguir para poder alcanzar el Paraíso.”

“Cada uno de ustedes tiene un lugar en el Cielo. Por medio de su libre voluntad, o lo aceptan o lo rechazan. Por lo tanto, su lugar en la eternidad es decisión suya. No nieguen la verdad que se define para ustedes en Amor Santo.”

Lean 1ª Corintios 13:4-7, 13

El amor es paciente, es servicial; el amor no es envidioso, no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tiene en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. ...En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grande de todas es el amor.

17 de Mayo del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La repartición de todas las gracias lo dicta Mi Santa y Divina Voluntad. Mi Voluntad interactúa con la disposición del corazón del hombre. Toda gracia conduce al alma al Cielo y más cerca de su santificación.”

“Algunas veces, las mejores gracias se disfrazan de cruces. El paso del tiempo da como fruto el entendimiento del propósito de cada gracia. Muy a menudo, las almas piden gracias que Yo no concedo porque serían perjudiciales para su salvación. Para que la libre voluntad entienda todo esto, es necesario una comprensión más profunda de Mi Divina Voluntad.”

18 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, la gracia es la inspiración del Espíritu Santo que los atrae a la oración. Es decisión propia promover las buenas obras. La gracia reviste su corazón con el deseo de pasar toda la eternidad Conmigo en el Cielo. La gracia les revela el bien en los demás y no juzga.”

“Su vestimenta de gracia es lo que desalienta el mal y ejerce influencia en los demás para que sigan el sendero de la santidad personal. Cada obra buena es inspirada por la gracia. La inspiración más pequeña de gracia realizada con Amor Santo puede convertirse en una infinidad de grandes obras y en la conversión de muchos corazones. Por lo tanto, dense cuenta de que lo que hay en sus corazones está entonces en el mundo a su alrededor. Elijan sensatamente obedecer las buenas obras de la gracia.”

Lean Efesios 2:4-10

Pero Dios, que es rico en misericordia, por el gran amor con que nos amó, precisamente cuando estábamos muertos a causa de nuestros pecados, nos hizo revivir con Cristo –ustedes han sido salvados gratuitamente!– y con Cristo Jesús nos resucitó y nos hizo reinar con él en el cielo. Así, Dios ha querido demostrar a los tiempos futuros la inmensa riqueza de su gracia por el amor que nos tiene en Cristo Jesús. Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

19 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, consideren cada momento como un regalo de parte Mía.”

“Perseveren en la santidad personal. No permitan que Satanás se lleve la confianza que tienen en Mi gracia. Cada momento presente es una oportunidad para cambiar el corazón del mundo. Sean fuertes en sus sacrificios dejando a un lado el costo para sí mismos.”

“Crean que Yo siempre estoy con ustedes. Su amor por Mí hace todas las cosas posibles. Su fe en Mí aligera cada cruz.”

Lean Romanos 8:28

Sabemos, además, que Dios dispone, todas las cosas para el bien de los que lo aman, de aquellos que él llamó según su designio.

21 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Ahora es el momento de mantenerse firmes en la fe. Preocúpense, pero no se agobien, porque Yo estoy con ustedes. Debemos enfrentar todas las consecuencias juntos. Este es el momento de la valentía en los entornos familiares y de la unión en la oración. No piensen en la derrota, sino en la victoria. Existe una batalla que hay que librar y una victoria que hay que ganar.”

Lean Filipenses 2:1-4

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo buen unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por espíritu de discordia o de vanidad, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás.

21 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“La parte más dolorosa de Mi Pasión no fue la flagelación, la corona de espinas, ni siquiera los clavos. Sufrí más por los millones de personas que a lo largo de los tiempos no permitirían que Mi Pasión y Muerte hiciera una diferencia en sus vidas.”

22 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando voluntariamente siguen el sendero por el que Yo los guío, ustedes son más fuertes física, espiritual y emocionalmente. Yo nunca llevo a un alma a la destrucción. Yo soy su defensor, independientemente de los problemas que muchas situaciones presenten. Por lo tanto, comprendan la necesidad de su confianza. Yo soy su fuerza.”

“Bajo toda la conmoción de este virus, dense cuenta de que Satanás intenta llevar a toda la gente y a todas las naciones al Orden Mundial Único. Él utilizará razones humanitarias para unir a la gente en lo que eventualmente será la entrada del anticristo. Fíjense lo que está sucediendo en nombre de la buena salud. Las iglesias han cerrado. Los abortos se han vuelto una manera incluso más popular para mantener la buena salud. La población de personas mayores es el blanco de este virus que amenaza la vida. Todo esto es el plan de Satanás para crear una dependencia de los gobiernos y no de Mí, el Creador de todo bien. Presten atención a la forma en que los están guiando. Sigán al bien, no al mal. Confíen en Mí.”

Lean Efesios 6:10-14

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza.

22 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Los malos frutos del COVID 19 son: Ha separado a las naciones, ha separado a las personas entre sí, e incluso ha separado al hombre de Dios. Ahora, la población del mundo está dividida para que pueda caer más fácilmente bajo un líder mundial único.”

23 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy, los invito a comprender, queridos hijos, que Satanás viene revestido de muchos disfraces y diversas obras. Sin embargo, su objetivo final siempre es el control. Y así es con este virus. Satanás ha logrado infundir miedo en todos los corazones ahora y está utilizando ese miedo a su favor. Pronto, todos van a necesitar identificarse en base a su estado de salud y su relación con este virus. Entonces, por razones de conveniencia, esta información será ofrecida en un ‘chip’. Pero el ‘chip’ no solamente informará sobre la presencia del virus y el estado de vacunación. Será precisamente otra forma de control. Pronto, será necesario tener un cierto ‘chip’ para comprar y vender.”

“Mis seguidores tendrán que apartarse y ser independientes de la corriente dominante para tomar decisiones como las tomaría Cristo y tener libertad de culto. Mi Resto deberá tener su propia voz. Tendrán que ser lo suficientemente valientes para ser visibles ante la crítica.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

Efesios 2:19-22

Por lo tanto, ustedes ya no son extranjeros ni huéspedes, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios. Ustedes están edificados sobre los apóstoles y los profetas, que son los cimientos, mientras que la piedra angular

es el mismo Jesucristo. En él, todo el edificio, bien trabado, va creciendo para constituir un templo santo en el Señor. En él, también ustedes son incorporados al edificio, para llegar a ser una morada de Dios en el Espíritu.

23 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El tapiz del futuro del mundo se está entretejiendo con el hilo del coronavirus.”

24 de Mayo del 2020
Fiesta de María Auxiliadora

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, estén siempre bajo la protección de Mi Divina Voluntad. No permitan que nadie ejerza influencia para desviarlos. Llega el tiempo, de hecho, ya está aquí, en que serán tentados para obedecer opiniones y actitudes populares a pesar del peligro físico y espiritual. Sean sensatos y distinguan el bien del mal. Lo que hace que un hombre sea digno de fiar no es el título ni la posición, sino la verdad que él abraza o rechaza en su corazón.”

“En el mundo, ustedes tienen líderes falsos; líderes que asumen posiciones de gran autoridad y ascienden a tronos de influencia importante. Fijense en las acciones de cada líder y, por sus frutos, conózcanslos antes de obedecer ciegamente solo por el título.”

Lean Colosenses 2:8-10

No se dejen esclavizar por nadie con la vacuidad de una engañosa filosofía, inspirada en tradiciones puramente humanas y en los elementos del mundo, y no en Cristo. Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la divinidad, y ustedes participan de esa plenitud de Cristo, que es la Cabeza de todo Principado y de toda Potestad.

Romanos 16:17-18

Les ruego, hermanos, que se cuiden de los que provocan disensiones y escándalos, contrariamente a la enseñanza que ustedes han recibido. Eviten su trato, porque ellos no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a su propio interés, seduciendo a los simples con palabras suaves y aduladoras.

25 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Gracias al esfuerzo humano y a Mi gracia, muchas personas se han salvado del virus mortal que ha estado circulando entre la población mundial. El corazón del mundo se unió para cambiar la dirección de esta enfermedad y, al final, será superada. Este mismo tipo de esfuerzo podría cambiar el sendero autodestructivo que la sumisión al pecado está provocando. Por medio de sus esfuerzos y de Mi gracia, el mundo puede cambiar el rumbo de pecado que ahora está siguiendo. No existe una ‘nueva moral’; solo Mis mandamientos. El amor a la voluntad propia y el amor al pecado es la enfermedad actual y la pandemia espiritual que está consumiendo al mundo de hoy. La ‘vacuna’ para esta enfermedad no está en un tubo de ensayo. Está en las decisiones del libre albedrío; decisiones que evitan el pecado y abrazan el amor por Mí.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:3-5

Pero el Señor es fiel: él los fortalecerá y los preservará del Maligno. Nosotros tenemos plena confianza en el Señor de que ustedes cumplen y seguirán cumpliendo nuestras disposiciones. Que el Señor los encamine hacia el amor de Dios y les dé la perseverancia de Cristo.

26 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Para que el alma pueda alcanzar la paz eterna, primero tiene que pasar por la aguja de la verdad. El ojo de esta aguja espiritual es la conciencia del alma, misma que tiene que ser reprendida de sus pecados y errores antes de alcanzar la dignidad del gozo eterno. Este es el Primer Aposento de los Corazones Unidos. No existen reglas diferentes para creencias diferentes. Cada uno es medido con la misma norma de la verdad.”

“Saber esto no es lo mismo que vivir conforme a esta verdad. Saber todo esto lleva consigo la responsabilidad de vivir conforme a Mis mandamientos.”

Lean 1ª Juan 3:18, 24

Hijitos míos, no amemos con la lengua y de palabra, sino con obras y de verdad. El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.

27 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi Corazón se entristece profundamente por las almas que alguna vez poseyeron la verdad y la veneraron, pero la desecharon a cambio de obedecer al libre albedrío. Les pido que comprendan que el libre albedrío no define los pensamientos, palabras o acciones sin ningún costo. El libre albedrío es el derecho a elegir el bien o el mal. Sin embargo, siempre existen consecuencias de las decisiones del libre albedrío.”

“Al final, todos serán juzgados conforme a su aceptación o rechazo de la verdad de Mis mandamientos. El libre albedrío tampoco es una excusa para elegir el pecado. El alma no puede escudarse tras el libre albedrío como un camino a Mi misericordia. Toda la responsabilidad del pecado yace en el corazón humano. Lo que el corazón acepta como verdadero y digno de fe es lo que determina la eternidad del alma.”

Lean 2ª Timoteo 1:13-14

Toma como norma las saludables lecciones de fe y de amor a Cristo Jesús que has escuchado de mí. Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

Santiago 2:10-12

En efecto, aunque uno cumpla toda la Ley, si peca contra un solo precepto, quebranta toda la Ley. Porque el que ha dicho: No cometerás adulterio, dijo también: No matarás. Por lo tanto, si evitas el adulterio, pero cometes un homicidio, te haces transgresor de la Ley. Hablen y actúen como quienes deben ser juzgados por una Ley que nos hace libres.

28 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, ustedes siempre tienen que confiar en que existen tantos planes para la humanidad como ángeles en los cielos. Cuando un plan no funciona, Yo puedo cambiar las circunstancias para hacer que otro plan tenga éxito. Yo siempre estoy preparado para poner nuevas personas en medio de las circunstancias a fin de cambiar el resultado de cualquier situación.”

“Ustedes deben tener confianza en Mi Provisión, la cual siempre está ajustando su entorno para dar cabida a una santidad más profunda. Si me aman, verán fácilmente los planes que Yo tengo para ustedes y cómo encajan en sus vidas. Su amor por Mí los ayuda a adaptarse con más valentía.”

Lean 1ª Juan 4:16-18

Nosotros hemos conocido el amor que Dios nos tiene y hemos creído en él. Dios es amor, y el que permanece en el amor permanece en Dios, y Dios permanece en él. La señal de que el amor ha llegado a su plenitud en nosotros, está en que tenemos plena confianza ante el día del Juicio, porque ya en este mundo somos semejantes a él. En el amor no hay lugar para el temor: al contrario, el amor perfecto elimina el temor, porque el temor supone un castigo, y el que teme no ha llegado a la plenitud del amor.

29 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, dense cuenta de que toda la raza humana descendió de Noé y su familia. Este es un milagro continuo. Cada raza existe hoy gracias a este milagro de vida. Cada ley –cada decisión que toman los líderes, independientemente de su título o función– es fruto de este milagro continuo. Yo conozco de antemano las decisiones que el hombre tiende a elegir. Yo puedo rescatar al hombre de sus decisiones desastrosas fácilmente o puedo optar por retroceder y permitir que el mal pase factura. La diferencia en lo que Yo decido radica en la fe que el hombre pone en Mí y en Mi intervención. ¿Confía el hombre en que Yo estoy en las consecuencias aparentemente injustas y las convierto en un bien Mío?”

“Toda la raza humana existe y perdura solo conforme a Mi Voluntad. Mi Voluntad es siempre la obediencia de Mis mandamientos. Si sus decisiones de cada instante reflejan Mi Voluntad, ustedes son Mi fuerza en la tierra. Mi poder está en ustedes, a su alrededor, y se refleja en sus decisiones. Que esta sea su valentía en todas las situaciones. Yo los utilizo como Mi poder para perpetuar la raza humana.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

30 de Mayo del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La fe, la esperanza y el amor son el cimiento y los ladrillos de cada buena oración y de toda vida de oración sólida. Estas tres virtudes provienen de Mi Corazón, pasan al corazón del hombre a través del Corazón de Mi Hijo y por medio del Corazón de la Mediadora de todas las gracias. Una virtud alimenta a la otra. No pueden tener fe sin esperanza. La profundidad del amor en el corazón determina la profundidad de la fe y la esperanza. Recen pidiendo cultivar una profunda virtud del Amor Santo en sus corazones para que puedan vivir en Mi Divina Voluntad. La fe, la esperanza y el amor los ayudan a comprender Mi Voluntad para ustedes.”

Lean Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

31 de Mayo del 2020
Domingo de Pentecostés

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Hoy, anhelo abrazar al mundo entero y a toda la humanidad con Amor Santo. Todavía más grande es Mi deseo de que todos Mis hijos me devuelvan este mismo Amor Santo. Esto solo es posible si el hombre ama a Dios sobre todas las cosas y desde lo profundo de su corazón. Mientras más abrace el hombre el Amor Santo, más abierto está su corazón para recibir a cambio amor y gracias.”

“Anhelo compartir con ustedes los secretos de la eternidad y mostrarle a cada uno su lugar en el Paraíso. Amen a Dios y pongan en sus corazones el agradecerle a Él en primer lugar. Esta es la manera de tener paz en sus corazones y en el mundo a su alrededor.”

“Incluso mientras hablo, hay planes perversos ocultos en el corazón del mundo para anular el bien y promover el mal. Los buenos líderes perderán su influencia. Los planes ocultos van a salir a la luz. Los esfuerzos por desentrañar la verdad de las mentiras de Satanás se están viendo amenazados en todo el mundo. La unidad se está debilitando por culpa de esta pandemia. Estén unidos en oración. Eso tiene que ser su fuerza. Queridos hijos, Yo estoy rezando con ustedes. Sus Rosarios son el arma más poderosa y la mejor solución que tienen.”

Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.